

興讓

よっかいちしりつおおやちこうじょうしょうがっこう
四日市市立大矢知興讓小学校

こうちょう
校長だより



れいわがんねん がつ にち
令和元年10月29日 No. 20

◇ 1年生；車いす体験、外国の文化等に触れる体験

16日（水）1年生が福祉教育の一環として、四日市市社会福祉協議会の方々にお世話になり、車いす体験を行いました。はじめに車いすへの乗り方・おり方の説明や車いすを押すときの留意事項等を聞いた後、実際に二人一組になり乗る側・押す側を交代しながら体験しました。次に一人で車いすに乗って動かしてみる体験も行いました。子どもたちにとって貴重な体験となったことでしょう。



また、4日（金）と21日（月）には、外国の文化等について知ることをねらいにした活動を行いました。



4日（金）は、ペルー出身の保護者と適応指導員をゲストティーチャーとしてお招きし、スライドを見ながら母語であるスペイン語で話していただいた内容を担任が日本語で通訳する形で、ペルーの場所や人口・言葉・食べ物・挨拶・学校の様子等を学びました。子どもたちは初めて知ることが多く、スライドを見て驚いたり歓声をあげたりしていました。最後には、子どもたちが教えていただいたスペイン語で「ありがとう」の気持ちを伝える場面もありました。



21日（月）は、第2弾として、ベトナム出身の保護者と適応指導員をゲストティーチャーとしてお招きし、スライドを見ながらベトナムの言葉・挨拶・季節・食べ物・観光・学校の様子等を学びました。ベトナムの代表的な料理であるフォーの作り方も教わりました。最後には、ベトナム語の歌に合わせてじゃんけんをして楽しみました。

◇3年生；マックスバリュの見学～人気のヒミツは？～

16日(水)3年生が学校近くのマックスバリュ大矢知店の「人気のヒミツ」を見つけるために見学に出かけました。店内を自由に見学してお店の人に質問するグループとお店のバックヤードを見学するグループに分かれて見学しました。バックヤードの見学の前には店長さんから「トラックは1日何台くらい入ってくるか」、「お客さんがたくさん来るのは1日ですいつごろか」、「昨日一番売れた食品は何か」等、クイズ形式でお店のことについて説明していただきました。話を聞いたことを一生懸命メモに残す子どもたちの姿が見られました。



◇タブレット PC の活用に取り組んでいます！！

10月に入ってから、8月末に配備された40台のタブレットPCの本格的な活用が進みつつあります。使用予約簿には毎日どこかの学級の予約が入っています。学年によって取組の内容に差はありますが、まずはタブレットPCの扱いに慣れることを第一に考えて活用を進めています。タブレットPCを使い始めると、思った以上に早く慣れていき指導者の説明よりも先に作業を進められる子もいます。今後少しずつ授業の中で効果的に活用できる場面を増やしていけるようにしていきたいと考えています。



○学校公開・子どもの未来を語る会のご案内○

・すでに学年日より等でお知らせしてありますが、みだしのことについて下記のとおり行いますのでぜひご来校ください。

日時 令和元年10月30日(水)

学校公開 1限目(8:40)～5限目(13:50)まで *自由に参観ください。

子どもの未来を語る会 15:00～(事前申込済の方のみ)

日々の子どもの様子を大矢知興譲小学校ホームページに載せて紹介していますので、ぜひご覧ください。スマートフォン等からもご覧いただけます。

◇検索⇒大矢知興譲小学校 <http://www.yokkaichi.ed.jp/~ohyachi/cms2/htdocs/>